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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.09.2023 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

auf dem Sender zdf info wurde die Statistik der Bundespolizei, von 2022 über registrierten 

Sexualdelikten in Bahnhöfen nach § 173 bis §185 StGB veröffentlicht. Sexualdelikte machten im 

vergangenen Jahr ca. 2,1 Prozent aller registrierten Straftaten (5,6 Mio.) aus. Erfurt steht 

deutschlandweit an Platz 14. 

 

Ich möchte Sie bitten, folgende Fragen zu beantworten: 

 

1. Hat die Stadtverwaltung Erfurt Kenntnis davon, dass der Erfurter Hauptbahnhof so viele 

Sexualdelikte verzeichnet? 

2. Welche Maßnahmen sind seitens der Stadtverwaltung in Zusammenarbeit mit der 

Bundespolizei, der Thüringer Polizei und der Deutschen Bahn geplant, um die Sicherheit 

am Erfurter Hauptbahnhof zu erhöhen? 

3. Plant die Stadtverwaltung darüber hinaus Programme oder Kampagnen um sexuelle 

Delikte zu verhindern? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

08.09.2023, gez. i. A. xxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Frau Fischer 
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